



EL CAFE "GURIA"



Uno de los más prestigiosos Cafés renterianos: por el lugar de su emplazamiento— modelo de orientación—; por la abundancia y selección de sus existencias; por lo completo y delicado del servicio...

Su clientela es numerosa y distinguida en toda época del año. Y muy singularmente durante las fiestas de la Magdalena. Entonces, a la sombra de los árboles de su terraza refúgiansen, huyendo de los ardores estivales, cientos de personas; y el propietario del Café "GURIA", nuestro distinguido amigo y convecino don Julián Susperreguí, pone en movimiento a la pléyade de sus camareras bellísimas, solícitas, amables... que, a veces, son escasas para atender cumplidamente a tal cantidad de parroquianos.



El magnífico Jardín del "GURIA"

Veraneantes e indígenas; todos los paladares un tanto exigentes se dan cita en la terraza del "GURIA", porque saben de antaño que éste es verdadera especialidad en la preparación de chocolates, tes, bocadillos, patatas "soufflés", etc.

En esta lindísima terraza viénense celebrando desde 1.º de Junio animadísimas verbenas cuya parte musical corre a cargo de una brillante orquestina.

Suelen estar muy concurridas y constituyen uno de los mejores y preferidos pasatiempos de la juventud renteriana.

Durante los clásicos días de la Magdalena, el señor Susperreguí prepara, además, varios interesantes festivales que, en medio de la máxima animación, suelen tener lugar en su espléndida terraza.



Interior del lujoso Café "GURIA"

X.

«La Prensa» es el diario de más circulación de la tarde